
Protokolleintrag vom 13.12.2017

2017/309
Schriftliche Anfrage von Elisabeth Liebi (SVP) und Martin Götzl (SVP) vom 06.09.2017:
Aufhebung des Handyverbots an der Volksschule, Zuständigkeit für diesen Entscheid und Gründe für die Aufhebung des
Verbots sowie mögliche Massnahmen zur Unterbindung von unerwünschten Nebenerscheinungen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 990 vom 29. November 2017).


